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Réunion du 12 octobre 2021 – 19h00 

 
 

 

Présents :  

Mmes Pierrette BARROT.  Cathy BOLLATI. MM. BALAGEAS Bernard. BOUQUET Jérôme.  Bernard 

CHATEAUGIRON. François DUPUY. Miguel ELVIRA RUYS. Fabrice EREAU. Robert FERNANDEZ.  

Georges CASCARINO. Jamel KOUROGHLI. Jacques MOQUAY. Mario PAGNOUX. Jacques 

PREGHENELLA. Éric REPENTIN. Philippe ROCHEL. Claude SONALLY.  Yohann TEXIER. Christian 

VALDEC. 

MM. Karl ATTEBA, Ludovic MARTIN. Nicolas MILLET. André PERRIN. Représentant du personnel 

Jean-Christophe BRUNET. 

 

 

Excusés : MM. Philippe BRAVIN. Éric CORNIER. Jean François DECHAUX. Thierry FOURNEAU. 

 

Excusés : Mmes Cathy DELORT. Isabelle RADJAI.   

 

 

 

 

Le procès-verbal n° 1 du 26 août 2021 est approuvé à l’unanimité des membres présents. 

 

 

1 Présentation de M. Karl ATEBA, conseiller technique régional P.P.F. 

 

M. Karl ATEBA fait état de son parcours professionnel. Actuellement salarié de la ligue 

Nouvelle-Aquitaine et depuis le 1er septembre 2021, il est affecté dans notre district de Charente-

Maritime, partageant son temps de travail à 50% avec celui de la Charente. Il rappelle ses missions 

et son implication avec la commission technique, et sa collaboration avec notre C.T.D. DAP, Ludovic 

MARTIN. 

 

2 Informations de Mme la présidente. 

 

Un point sur l’arbitrage, et notamment sur la baisse des effectifs, a été longuement évoqué 

lors du comité de direction de ligue du 11 octobre 2021. Une baisse est également constatée sur le 

football féminin. 

La présidente présente le nouveau schéma régional du F.A.F.A., exposé lors de ce comité de 

direction de ligue, avec la signature des douze districts d’une convention, précisant les enveloppes 

des subventions des différents projets. Des dossiers pour des terrains synthétiques dans notre 

département, sont actuellement déposés à la ligue et transmis à la fédération française de football. 

Les modifications de règlement (votées lors de l’assemblée générale fédérale de juin 2021) 

sur la conformité des terrains et des éclairages demandent à son président Jacques PREGHENELLA 

et à sa commission un travail conséquent. 

L’assemblée générale financière de la ligue sera en dématérialisée. Date à confirmer le 

 27 novembre 2021. 
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3 Situation financière. 

 

Présentation par le trésorier général, M. Bernard CHATEAUGIRON 

 

À ce jour, les comptes du district s’élèvent à 199 540 €. 

Le 1er relevé des clubs a été adressé en respectant les orientations de l’assemblée générale 

ordinaire du 25 juin 2021 à PONS. 

La situation définitive des comptes de la saison 2020/2021 sera communiquée aux membres 

lors du comité directeur du 4 novembre 2021. 

 

4 Situation des compétitions. 

 

 Seniors 

 

Le président Jérôme BOUQUET signale que les journées de championnat pour les trois 

divisions et les vétérans se sont déroulées suivant la prévision du calendrier, avec très peu de 

rencontres reportées. Les dates de report sont communiquées aux clubs et deux clubs ont déclaré 

forfait général. 

Le président souhaite faire disputer nos coupes départementales. À ce jour notre calendrier 

est tenu. La décision définitive sera prise le 4 novembre 2021.  

Après un vote : 

• 16 « Pour » 

• 1 « Contre » 

• 2 « Abstentions » 

Les frais de dossier à la suite d’un forfait COVID, sont fixés à 34€. 

 

Jeunes 

 

Le président Fabrice ÉREAU, nous informe que les matches se jouent. 

Un seul forfait COVID à signaler. 

Les rencontres non jouées, seront remises pendant les vacances scolaires. 

Le comité valide la proposition du président de l’organisation de la journée des débutants et 

du challenge Georges BOULOGNE les 11 et 12 juin 2022 sur la plage de ROYAN. 

 

Féminines 

 

Intervention de Mme Cathy BOLLATI 

La baisse des effectifs chez les jeunes filles, est aussi constatée dans notre district. Un 

constat, cette saison, un nombre important de joueuses participent aux compétitions des garçons. La 

commission féminine et les cadres techniques s’inquiètent de cette situation. 

Le Pass sanitaire pose des problèmes chez de nombreuses licenciées. La commission 

travaille, pour augmenter le nombre d’équipes, sur des constitutions d’équipes à 5 et à 8. La rentrée 

du foot féminin s’est déroulée le 9 octobre, satisfaction, 62 jeunes filles étaient présentes. 

 

Nouvelles pratiques 

 

Information du président de la commission, M. Philippe ROCHEL. 

 

FUTSAL, engagement seulement de 4 équipes seniors d’où l’obligation de revoir le 

championnat. La crise du COVID a eu un impact considérable sur cette discipline. 

En jeunes, 4 journées sont programmées en janvier, puis ensuite une journée par mois. 
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Foot en marchant 

 

À ce jour, 9 équipes inscrites, avec un 1er tournoi à ST PORCHAIRE le 5/09/2021, et plateau 

prévu le 17/10/2021 à RÉTAUD. 

 

5 Point sur l’arbitrage. 

 

Par le président de la CDA, M. Nicolas MILLET. 

 

Le 8 octobre 2021, a eu lieu au district une réunion à la demande du CTRA M. Séverin 

RAGER, avec le représentant des arbitres de la ligue M. David WAILLIEZ, notre président de la 

Commission Départemental de la Promotion de l’Arbitrage, M. Henri GARDERES, M. Jean Christophe 

BRUNET, et Mme la présidente du district Mme Pierrette BARROT.    

Le sujet a porté sur la situation des effectifs de nos arbitres et sur le fonctionnement de la C.D.A.  

Une prochaine réunion est programmée avec les présidents des districts des Deux-Sèvres, 

de la Vienne et de la Charente-Maritime, pour mutualiser certaines actions de la C.D.A. et surtout nous 

présenter une politique de recrutement et de fidélisation de nos arbitres. 

À ce jour, 109 arbitres de district sont enregistrés mais seulement 93 sont désignables 

(blessés, indisponibilités). On dénombre une baisse de 20% de nos effectifs, à ce jour, engendrant de 

très grandes difficultés pour les désignations. 

Le comité regrette la probable annulation par l’IR2F d’un stage de jeunes arbitres, seulement 

4 candidats (es) inscrits (es). 

 

6 Bilan des formations de délégué. 

 

M. Jacques MOQUAY, président de cette commission regrette la faible participation des clubs 

aux deux réunions organisées à ROCHEFORT et à ST GERMAIN DE LUSIGNAN (neuf clubs au 

total). De nouvelles dates seront proposées début 2022, avec dotations aux clubs présents. 

 

7 Divers. 

 

Échanges par les membres du comité à la suite de la réception des courriers de clubs 

évoquant des problèmes sur l’arbitrage, la discipline, le Pass sanitaire. 

À envisager des réunions avec les arbitres, les éducateurs et les présidents de clubs. 

Commission de discipline : application des sanctions dues aux manquements des règles 

sanitaires, suite à une note interne de la direction juridique de la FFF. 

Les sanctions sont : 

• 1er manquement ; rappel à l’ordre. 

• 2ème manquement ; amende ferme de 80€, validée par le comité directeur. 

• 3ème manquement ; retrait de points avec sursis. 

 

8 Assemblée générale financière. 

 

Elle est prévue le vendredi 26 novembre 2021 à 9 heures à la salle des fêtes de ST PALAIS SUR 

MER. 

 

9 Validation page Facebook. 

 

Après échanges auprès des districts et réflexions des membres du comité, la nécessité d’une 

page FACEBBOK (officielle) de notre district est apparue. 
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Cette proposition de création a été adoptée par : 

• 15 voix « Pour » 

• 0 voix « Contre » 

• 4 « Abstentions » 

 La commission de partenariat va étudier sa faisabilité. 

 

Prochaine réunion du comité directeur prévue le 4 novembre 2021. 

Fin de la séance à 21h30. 

  

 

 

 

 

Pierrette BARROT      Claude SONALLY 

Présidente District      Secrétaire Général 

 

                                  

     
            

    


